
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Patrick

4.November 2019

Beginn: 17:11 Uhr

Anwesende: Dominic (ab 17:13 Uhr), Fabian (von 18:36 Uhr bis 18:38 Uhr abwesend),
Günther (bis 17:44 Uhr), Hendrik (von 17:47 Uhr bis 17:50 Uhr sowie 18:04 Uhr bis 18:07
Uhr abwesend), Jannik, Lennart C. F.A., Merveille, Patrick, Sophia (ab 17:17 Uhr)

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Fachschaftsvollversammlung: 6.November 2019 um 14:00 Uhr c. t. in NB 03/100
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Fachschaft für Physik undAstronomie

Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung der letzten Protokolle 3

TOP 4 Post 3

TOP 5 N-Koop-Turnier 3

TOP 6 Vollversammlung 4

TOP 7 Finanzen 4

TOP 8 Protokollsammlung prüfen 4

TOP 9 Relevante Projekte � Brainstorming 5

TOP 10 ZaPF 5

TOP 11 Fakultätsrat 5

TOP 12 Verschiedenes 5
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Lennart und Patrick werden für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Patrick wird mit einer
Stimme Mehrheit gewählt.

Hendrik und Lennart werden für das Protokoll vorgeschlagen, Hendrik wird mit vier
Stimmen Mehrheit gewählt, Lennart stimmt gegen sich selbst.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Aufsetzung des TOPs 10 und Verschiebung von TOP 7 auf 5 angenommen.

TOP 3 Genehmigung der letzten Protokolle

Abstimmung

Das Protokoll vom 30.Oktober 2019 wird an-
genommen.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Das Protokoll vom 4.November 2019 wird
mit einer bereits erfolgten Korrektur ange-
nommen.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 4 Post

Es kam keine Post.

TOP 5 N-Koop-Turnier

Es wurde ein Gaming-Turnier angekündigt.
Sophia stellt Entwürfe für das Plakat für die Einladung vor.

Sophia spricht über ein grundsätzlich motiviertes N-Koop und wirbt für Helfer beim N-
Koop (Aufbauen, Verantwortlichkeit und möglicherweise auch Organisation). Merveille,
Dominic, Louis haben Interesse.
Dominic schmeckt es hörbar gut.
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Abstimmung

Es soll ein FSVK-Antrag über 250 Euro ge-
stellt werden.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 6 Vollversammlung

Günther H erklärt seine Kandidatur für den Rat.
Lennart würde es mit Jannik machen. Darauf ein feuchter Händedruck.
Sophia macht den Gremienbericht, Lennart will diesen halten; den Ratsbericht erstellt
und hält Patrick.

Lennart möchte Sitzungsleitung machen. Patrick Protokoll.

Abstimmung

Über die Punkte Berichte, Protokollführung
und Sitzungsleitung wird abgestimmt.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 7 Finanzen

Posten Name Einnahmen Ausgaben

2003 Erstifahrt 2100,00 Euro 2500,00 Euro
2004 Aktionen mit Einnahmen 1300,00 Euro 1516,13 Euro
3003 Aktionen 1000,00 Euro 1350,00 Euro

Abstimmung

Der Haushalt wird wie angegeben angepasst.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 8 Protokollsammlung prüfen

Die noch fehlenden Protokolle wurden eingeheftet und unterschrieben, die digitale Pro-
tokollsammlung ist jetzt auch vorhanden und vollständig.
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TOP 9 Relevante Projekte � Brainstorming

• Satzung und Geschäftsordnung

• Putzplan

• Fachschaft an Schulen

• Neue T-Shirts

• Neues Logo

TOP 10 ZaPF

ZaPF war geil.
Zwei der angemeldeten Mitglieder des Rates sind nicht mitgefahren, dies brüskiert

uns. Wir haben leider weniger AK-Arbeit gemacht, dafür aber einiges geholfen.
Wir haben die Dortmunder mitgenommen, auf der Rückfahrt auch noch eine Dame aus
Darmstadt. Wir haben uns gegenseitig zu unseren Weihnachtsfeiern eingeladen.

TOP 11 Fakultätsrat

Wir haben viel Lob für unsere Umfrage und die Ersti-Einführung bekommen, auÿerdem
für unsere QVA-Vorschläge.

O�enbar können wir etwas. . .

TOP 12 Verschiedenes

Aufgrund eines Fehlers wurde auf der Internetseite leider ein falscher Sitzungstermin
angekündigt. Eine Person beschwert sich nun, dass dies nicht rechtzeitig als Fehler kom-
muniziert worden sei, und es wird gefordert, den Protokollanten der heutigen Sitzung
von 14:15 Uhr bis 14:22 Uhr zu ermahnen, künftig besser zu kommunizieren.

Hiergegen wird eingewendet, dass die Fehlerhaftigkeit der Angabe o�ensichtlich war,
da neben der Angabe im Protokoll auch die E-Mail mit diesem zwei Hinweise auf das
korrekte Sitzungsdatum beinhaltete.

Weiterhin muss angemerkt werden, dass die Satzung der Fachschaft für Physik und
Astronomie gar keine Verlegung von Sitzungen zulässt, sodass keine Sorge bestehen muss,
der Rat könnte die Sitzung verlegt haben. Die Anwesenheit eines Rates um 16:00 Uhr ist
damit erklärt, dass dieser auf Wunsch einer weiteren Person den Raum aufgesucht hat.
Die Behauptung, die Irregularität der Sitzung sei nicht kommuniziert worden, wird vom
betre�enden Rat bestritten, zudem sogar das Protokoll der �Sitzung� um 16:00 Uhr eine
entsprechende Aussage enthält.

Im Studi-Raum sei inzwischen eine Buchse installiert worden, das Internet sei nach
wie vor schlecht.
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Ende: 18:47 Uhr
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